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欠席委員からの御意見 

 

No ページ 御意見 

１ P16,17 就業者の数をみると、６５～７４歳の方が働いてお

られることが分かる。今後労働人口が減る一方なの

で、介護予防に力を入れていくのが必要なのかとも思

えた。 

２ P26,60 安心相談ナースホン、認知症サポーター、見守りネ

ットさんようおのだメールの数は少しずつ増えてお

り、推進が進んできていることだと思う。 

３ P40 〇評価指標：敬老事業実施地区数 

 現在全地区で実施されているものが評価指標として

適当なのか？このたび新設した意図は何か？ 

４ P41 〇地域包括支援センターの認知度 

 地域包括支援センター27.2%、成年後見制度 43.5%と

成年後見制度の方が高いことに違和感がある。 

 多分、地域包括支援センターという名前を知らない

だけだと思う。 

５ P46 〇今後の方針 

 各地域のニーズに・・・居場所づくりを 

 推進していく必要があります。 

        ↓ 

 推進していきます。 

６ P46,47 〇評価指標 

 第二層生活支援コーディネーター数と第二層協議体

設置数は同じことと理解しているので、どちらか削除

してもよいのではないか？ 
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７ P54 〇住民運営通いの場の数 

 令和７、８年度の計画を１２０か所ではなく１２１

か所としているのは、何か数字的な根拠があるのか？ 

８ P81,83 訪問介護、訪問看護は減り、訪問入浴、訪問リハは

増えている。この要因は介護度の高い方が施設入所し

たからなのか。 

９ P104 〇現状 

 「在宅介護調査では、夫婦のみ世帯で、「要介護３

以上」において約７割が、施設等の利用検討をしてい

ないと回答しています。」 

 実際に在宅で介護し苦労されていると思われるの

に、なぜ検討さえしていないのか？ 

その理由を深堀りし、検討だけでもできる態勢にす

ることが必要だと思う。 

１０ その他 〇特別養護老人ホーム 

 最近、複数の特養の方から経営が苦しいと聞いた。

理由はわからないが、制度面で問題があるのであれば

検討する必要があると思う。 

 

〇介護保険料について 

 次回、保険料の提示があると思うが、その際に県内

他市の状況が分かる資料を示してほしい。 

 

 

 

 


